

# クローバー



2021. 10. 15 NO.25

## 後期が始まりました！

体育発表会に遠足と忙しかった一週間。そして3日間の秋休みが終わり、後期が始まりました。前期に達成できなかったこと、後期で新たに挑戦したいことなどそれぞれの目標があると思います。4年生も残り半分となりました。5年生に向けて、後期も頑張りましょう！！

## 寒くなってきました

朝晩の気温が下がってきて、風も冷たくなってきました。季節の変わり目で体調を崩している子もいるようです。ご家庭におかれましては、手洗い、うがい、規則正しい生活習慣を意識して、元気に登校できるよう、声かけをよろしくお願いいたします。

来週から体育ではサッカーを行います。気温の変化に対応できるように、以下のお願いがあります。

- 外で活動をするため、寒くないように **上着の準備**をよろしくお願いいたします。着脱しやすい上着がよいと思われます。持ってきたい人は、手袋も持ってきてよいです。
- 上着や手袋など、持ち物には **必ず記名**をお願いします。

## 音楽発表会に向けて

11月4日(木)の音楽発表会へ向けて、頑張ってお練習に取り組んでいます。緊急事態宣言など、コロナ禍での制限がある中で、楽器の演奏を屋外で行うなど工夫してお練習をしてきました。来週からは、本番に向け体育館での練習が始まります。残りの期間は短いですが、一人一人が目標をもって、みんなの心を一つに全力でがんばっていきます。ご家庭の方でも、リコーダー演奏や手話練習のお声掛けをよろしくお願いいたします。残り3週間、全力で頑張るぞー！！